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例会場　ホテルサンシャイン佐沼　☎22－8180  FAX22－0327
例会日　毎週木曜日　12：30～13：30
事務所　ホテルサンシャイン佐沼　☎22－8180  FAX22－0327

ロータリーに輝きを
2014－2015年度 国際ロータリーのテーマ

・親睦活動委員会（及川昭宏委員長）
バトンタッチ夜間例会のお知らせ
日　時　 6月25日㈭　午後 6時30分～（受付 6時）
場　所　割烹「小竹」
会　費　5,000円（Ｓ・ＢＯＸ含む）
　多くのご出席をお待ちしています。

・クラブ奉仕委員会（岩渕正彦委員長）
　年度当初、クラブ運営を円滑にするために、12の委
員会の皆さんたちと協力して事業を進めていくことを
目標にしました。ほとんどの事業が終わっております
ので、その報告を各委員長、よろしくお願いします。
・プログラム委員会（佐々木源悦委員長）
　今年度は、50周年記念行事の実行委員会を 8 月、9
月、10月に各月 1回例会のときに行いました。そのた
めスピーチの回数は減りましたが、新入会員にスピー
チをお願いし、若い人ならではのスピーチを聞くこと
が出来ました。また、急なスピーチの変更の際に快く
スピーチを引き受けていただいた会員に感謝申し上げ
ます。一年間、ご協力ありがとうございました。
・出席委員会（岩渕栄市委員長）
　出席は最小限の奉仕、出席なくしてはロータリーの
目標は達成せず、出席によってはじめて親睦が生まれ
信頼が得られるということを基本とし、各委員より出
席率向上のためのアイデアを聴取すべく、年度当初委
員会をもちました。たくさんの意見が出ました。その
意見等をどの位出席率向上に生かせたかどうかは分か
りませんが、今後の課題として次年度の委員会に引き
継ぎたいと思います。
・親睦活動委員会（及川昭宏委員長）
　当委員会の事業は、バトンタッチ例会を残すのみと
なりました。納涼家族例会、クリスマス家族例会、新
年会は例年と同じ形式で開催いたしましたが、お花見
移動例会は、クラブプログラムの関係上、 1泊をしな
いで迫町の「くんぺる」で行いました。いづれの夜間
例会も多くのご出席を得て楽しく出来ましたこと、感
謝申し上げます。誕生会、レディース会への協力も例
年通りいたしました。 6月25日㈭の最後のバトンタッ
チ例会には多くのご出席をお待ちしております。
・会員増強委員会（遠藤光則委員長）
　今年度の増強委員会活動として、昨年度 6名と最近
になく多くの若手会員の入会がありましたので、これ
らの若手委員に積極的な行事への参加を促し、退会が
ないように指導・支援をしていきました。例会への出
席はあまり良くない新会員もいますが、諸行事に於い
て大きな協力をいただきました。純増 2名の目標は達
することが出来ませんでしたが、退会者は 0でした。
・ロータリー情報委員会（八谷郁夫委員長）
　ロータリーの情報は、目的に関すること、ロータリ
アン自身に関すること、国際ロータリーの動向、地区
に関すること、財団に関すること、ロータリーの事業、
クラブの事業に関すること、国際情勢、地域の状況、
などなど、と膨大であり何を伝えるか選択に悩むこと
とになります。フォーラムでありながら、求められて
いることを知ることもなく一方的に個人の考えで情報

をお伝えしたことを反省しております。
　同じ役目を仰せつかっております来期は、求められ
ていることを少しでも把握する中で役立つフォーラム
にしたいと思っております。
・会報委員会（鈴木彦太委員長）
　会報の使命は記録と情報の提供と親睦促進というこ
とになります。歴史と伝統のお陰で何事もなくスムー
ズに委員会として達成させて頂きました。これも偏に
会員の方々と記録の主旨・目的に対して理解を賜わり
ました大田さんに感謝を申し上げます。ありがとうご
ざいました。 5月14日㈭例会は2500回目になり、記念
すべき日になりました。
・雑誌委員会（布施孝之委員長）
　この 1年間、会員の皆様にはロータリーの公式雑誌
「ロータリーの友」をご愛読いただきありがとうござ
いました。 1ページから最終ページまで、毎号RIはじ
め世界をして国内のロータリー情報や知識を熟読され
ましたこと、これからのロータリー活動に是非生かし
ていただきたいと思います。
・広報委員会（江川元徳委員長）
　ＲＯＴＡＲＹって“何”ですか、何の活動をしてい
ますか。特に佐沼RCの奉仕活動を多くの方々に理解
していただけるように、世間に“宣伝”します。
　佐沼ロータリークラブの皆様の努力で一年中ある程
度の成果があらわれましたが、力不足の感じもありま
す。次年度の担当者に期待します。ありがとうござい
ます。
・Ｓ・ＢＯＸ委員会（杉田広仁委員長）
　「一年間、ニコニコスマイルで参りましょう」と言
うことで進めてきました。例会で楽しいこと、うれし
いこと、お目出たいことを沢山披露していただきまし
た。 5 月で目標の150万円に達しておりますが、最後
のバトンタッチ例会まで皆で喜びを分かち合いましょ
う。ご協力ありがとうございます。
・職業奉仕委員会（菅原文之委員長）
　本年度指命を受けまして活動計画を作って望みまし
たが、この年10月19日に計画された佐沼ロータリーク
ラブ創立50周年記念式典の開催と、その準備に忙殺さ
れ思う様に身が入りませんでした。
　それにともない、当初計画されていた活動計画の変
更、変更時の調整不足（コミュニケーション）等があ
り、大変ご迷惑をおかけ致しました。
　そんな状況下でありましたが皆様のご協力のもと何
とか責任を果たすことが出来、いつものことながら感
謝しています。
　 1） 9月18日㈭　フォーラム実施
　 2） 2月19日㈭　三部門での表彰

（山口淑子ガバナー訪問例会）　
　 3） 3月19日㈭　優良職場訪問（日高見牧場訪問）
と、一応は私自身満足のいく内容ではありませんでし
たが、型通り終了いたしました。
　以上、次年度の委員長さんに期待することが大であ
ります。宜しくお願いします。

　－紙面の都合上、社会奉仕、環境保全、姉妹クラ
ブ、クラブ情報管理の各委員会報告は次週に掲載いた
します。

第2504回例会　2015. 6. 11　№47

・本日の出席率　81.82％

・猪股育夫会長　 6月 8 日親睦活動委員会が開催され
ました。バトンタッチ例会へ向けて及川昭宏委員
長はじめ委員のみなさま宜しくお願いします。

・佐藤敬喜会員　誕生祝いありがとうございました。
・鈴木彦太会員　クラブ協議会の盛会をご祈念して。
・佐藤幸一会員　各クラブ委員、大変ご苦労様でした。
感謝申し上げます。

・遠藤光則会員　皆さん 1年間お疲れ様でした。あっ
という間の 1年でした。

・高橋義文会員　本日はクラブ協議会です。 1年間、
猪股育夫会長はじめ各委員長大変ご苦労様でした。

・菅原文之会員　髙田次雄会員の法人会会長就任をお
祝いして。ご活躍をお祈りします。

・布施孝之会員　暑中お見舞申し上げます。
・岩渕栄市会員　先週Ｓ・ＳＯＸ忘れてしまいました。

その分Ｓ・ＢＯＸに入れさせて頂きます。
・熊谷敏明幹事以下　クラブ協議会、各委員長ご苦労
様です。
村上武彦会員　佐々木崇会員　氏家良典会員
山田直志会員　佐々木源悦会員　岩渕正彦会員
高橋利光会員　菅原慶一会員　小野寺伸浩会員
冨士原裕子会員　武川毅会員　及川昭宏会員
只野佳旦会員　杉田広仁会員　佐藤早智子会員

　　　以上、ありがとうございました。

　いよいよ今日から 2週に亘り、2014－2015年度の締
めくくりのクラブ協議会が始まります。本年度の各委
員会事業報告です。

　そもそも年度初めの 7月に行われるクラブ協議会で
は、クラブのプログラムと活動について年度活動計画
を例会時に発表し話し合い、年度計画を採択するもの
であります。
　年度半ばの12月に行われるクラブ年次総会は、総会
とはいっても形式は例会の一つであり、次期の理事、
役員を選出する重要な例会であります。毎年12月31日
までに開催されなければならないことになっているよ
うであります。
　このときは目標への進展状況、年度後半のクラブプ
ログラムの決定がされるのですが、佐沼クラブでは年
度初めに一年分のプログラムが決定されています。毎
月例会開催日ごとのきちんとした計画を立て、それに
従いクラブ運営をしていますのでどちらかというと他
のクラブと比較してもむしろ珍しいほど計画性のある
運営をしていると思います。
　これも先輩会員の敷いたレールがしっかりしたもの
だからこそであり、年間プログラム作成は非常に素晴
らしい伝統であると思います。
　 6月最終月のクラブ協議会はまさに、一年の締めく
くりの、委員会活動、クラブ活動の報告の場となって
おりますのでよろしくお願い致します。
　また、 6月 8 日の登米法人会総会におきまして髙田
次雄会員が会長に、遠藤光則会員が専務理事に就任さ
れました。誠におめでとうございます。おふたりの名
コンビでのご活躍と登米法人会の限りないご発展をお
祈りいたします。
　

・余目ＲＣより
創立45周年記念例会出席に対するお礼状が届く

・川崎大師ＲＣより
　　会報が届く
・北宮城自動車学校より
　　40周年記念式典出席に対するお礼状が届く

本日の出席率

ニコニコボックス

会長要件 猪股育夫会長
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幹事報告 熊谷敏明幹事

各委員会報告

クラブ協議会 （担当：熊谷敏明幹事）その 1


